Lisette erhielten auf diese Weise einen Platz ganz nahe bei dem Gerüste. Die Männer standen mit der brennenden Cigarre im Munde, aber mit völlig gleichgültiger Miene da, "weil sie in großen Städten und Residenzen," wie sie ihrem Nachbar versicherten, "schon ganz andere Dinge gesehen hätten, als solche Lumperei," wie sie sich nicht eben sein und vornehm ausdrückten. "Indeß," fügte Zean hinzu, "muß man auf Reisen Alles fürlieb nehmen und so wollen wir einmal mit ansehen, was diese Leutchen machen." Man fand das natürlich sehr gütig und herablassend von so vornehmen Herren, als diese Diener waren.

4. Der Unfall.

Die Vorstellungen begannen mit einigen gewöhnlichen Kunststücken, die Bezoch selbst producirte: er aß Feuer, wie er sich ausdrückte, indem er sich eine Menge Hede in den Mund stopfte und darauf dicken Rauch aus seinem weit offen gehaltenen Munde hervorströmen ließ; verschluckte anscheinend eine Menge Kieselsteine, die er aber klug und geschickt genug war, nicht in seinen Magen, sondern in seine weiten Uermel hinabspazieren zu lassen; ließ einen Degen erst auf seiner Finger: dann gar auf seiner Nassenspiete balanciren; legte eine Kugel unter einen